

Queridos amigos,

El lunes

21 después del almuerzo los
llamé por teléfono queriendo
informarme de la salud de
Pedro pintor.

La persona
que atendió a mi llamado
me dijo que estaba en
pocogres de lo que colijo
que Pedro se ha recuperado
bien, cosa que me alegra
muy sinceramente.

Por estos lados
sin novedad. A propósito, Enma-
ta, le rogaría que si en estos
días aparece alguna información
acerca de mi nieto "Maia de
Tapihaca" en el Herald, ten-

ga la amabilidad de
enviarme el recorte. Desde
ya, gracias.

Espero que Pedro siga
muy bien, que se cuide de
todos modos ...

Si en algo pude serles
útil desde aquí, no vacilen
en hacérmelo saber a cual
quier hora (mi teléfono, 35 194)

Con el deseo de que am
los tengan salud y tranquil-
lidad, los abrazo muy cariño-
samente,

Anjalo Pogo.

Talca, 22 febrero 85-

Pogo